

Intensos bombardeos sobre fábricas, líneas de comunicaciones y aeródromos ingleses. Inglaterra reconoce la invasión de la Somalia. FUERON HUNDIDAS TREINTA MIL TONELADAS

Una espera de siglos

El Ayuntamiento de Gibraltar ha enviado un mensaje al Caudillo. Como si fuera un jirón de leyenda, sabemos que este ilustre Ayuntamiento, establecido en el Campo de San Roque, ha esperado el largo período de siglos el momento en que Gibraltar volviera de nuevo a la comunidad de la Patria. Y cuando pensamos en esta espera larguísima de un organismo que es a un tiempo oficial y popular, nos parece que en él ha estado esperando España.

BERLIN, 7.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: Un buque de guerra alemán ha hundido en el mar del Mediterráneo un total de 30.000 toneladas, en Ultramar. Nuestros aviones de combate han atacado los aeródromos de las inmediaciones de Tynes y de Saint Athan, así como las fábricas de aviones Vickers Armstrong, en Chester, y las instalaciones de la industria de armamento de Swaneson, en donde fueron arrojadas bombas. Los aviones ingleses que anoche volaron sobre Holanda y Alemania occidental, en el número 10, han arrojado bombas en diferentes lugares sin causar daños de importancia. (Efe.)

CUARTEL GENERAL DE LAS FUERZAS ARMADAS ITALIANAS. Comunicado número 36, correspondiente al día 7 de agosto: "Nuestras fuerzas aéreas han bombardeado por tercera vez el centro petrolífero de Haifa, ocasionando incertidumbre en las reservas de carburantes. Los aviones italianos han atacado con éxito otras bases aéreas. Un cazabombardero ha sostenido combate con un avión inglés tipo Junkers, destruyéndolo por completo. Su choche componentes fueron hechos prisioneros. (Efe.)"

Bombas y folletos sobre Bristol. LONDRES, 7.—El Ministerio de Seguridad Interior facilita el comunicado siguiente: "Durante la noche, estropeados enemigos lanzaron bombas incendiarias sobre la ciudad de Bristol. Los daños son de poca importancia, y no se han producido víctimas. (Efe.)"

La invasión de la Somalia británica. EL CAIRO, 7.—Comunicado oficial británico: "Somalia, E. de agosto.—El 4 de agosto ha comenzado la invasión del protectorado. El enemigo opera en tres columnas. Una que avanza hacia Aden, otra hacia Hargeisa y la tercera hacia Garagara. Nuestras fuerzas terrestres y aéreas están preparadas para resistir el avance, a pesar de la nueva actitud de la Somalia francesa. En los demás frentes, sin novedad. (Efe.)"

Todo está tranquilo en el Egipto... EL CAIRO, 7.—Las informaciones según las cuales Egipto había sido invadido por tropas procedentes de Libia, son rectificadas por medio de la siguiente declaración semi-oficial: "Todo está tranquilo en la frontera. Los únicos enemigos que han pisado suelo egipcio son un general y 812 oficiales y soldados, que han sido hechos prisioneros. (Efe.)"

pero el ataque desde Libia es inminente. ALEJANDRIA, 7.—Se declaran sin fundamento las informaciones que daban cuenta de la invasión de Egipto por tropas italianas. Se cree saber, no obstante, que el ataque desde Libia es inminente. Las noticias de procedencia americana, que evalúan los efectivos italianos en 250.000 hombres, se consideran muy exageradas. (Efe.)"

LOS SINDICATOS TEXTIL Y DE GANADERIA APUESTAN LA RECOPILDA DE LA LANA. Acta de la reunión celebrada por los jefes sindicales en la Delegación Nacional de Sindicatos

Como consecuencia de su orden recibida en el sentido de que se reunieran los mandos de los Sindicatos Textil y Ganadero, con el fin de estudiar y proponer una fórmula que resolviera el problema de la recogida de lana rápidamente, evitando con ello los trastornos consiguientes que la falta de materia prima acarrearía a la industria textil y a sus derivaciones, y después de celebrada esta reunión entre los citados mandos, se ha llegado a las siguientes conclusiones y propuestas: Primera. Que es indudable que la recogida de lanas en la forma que dispone la Orden de 23 de mayo del corriente año tropieza en la práctica con una dificultad material de salvar rápidamente a cabo y a tono con las exigencias de la industria la recogida de la lana, agravada intensamente: primero, por las ocultaciones y resistencias pasivas que oponen los ganaderos por las tasas tan excesivamente altas publicadas en el Orden, que ha comenzado ya a sentirse, y los precios que rigen en general para los restantes productos, y segundo, por la falta de gasolina, que impide a las Comisiones estimadoras utilizar estos medios de locomoción, sin los cuales las operaciones de estimación, base de la Orden referenciada, serían, si no imposibles, por lo menos, realizables a largo plazo.

Segunda. Que, a pesar de la impropia labor que sobre el Sindicato de Ganadería ha pesado, como consecuencia de la aludida Orden ministerial, el trabajo de los ganaderos que ha comenzado ya a sentirse, realizando en cumplimiento de dicha misión, es un hecho que, por las razones apuntadas en la cláusula primera, este esfuerzo no ha producido los frutos que eran de desear, y de continuar así, se produciría un caos en la industria textil, que ha comenzado ya a sentirse. Tercera. Que, considerando las sugerencias que la Delegación Nacional de la necesidad apremiante de resolver este problema, para lo cual se hacen ambos Sindicatos la siguiente propuesta, para que, si la consideras conveniente, la elevas a los Poderes públicos: a) Constituir de una Comisión formada por elementos representativos de ambos Sindicatos, para estudiar con tiempo una solución definitiva a la regulación del mercado de la lana, en beneficio de los productores industriales y consumidores, para su aplicación desde la campaña venidera. Dicha solución quedará formulada antes de 1 de enero de 1941.

b) Elevación inmediata de los precios de la lana de la actual campaña, con efectos retroactivos para las recogidas y pagadas procesadas de la misma ajustándose para la clasificación a la definitiva por la Orden de fecha 23 de mayo del corriente año, y para los precios, a los que resulten de modificar el coeficiente K de la fórmula valoratoria de dicha Orden, con un alza de un 50 por 100. c) Presión de las Comisiones estimadoras, y que la recogida, pesaje, pago y facturación inmediata sea efectuado por Casas de solvencia que habitualmente se dedicaban a estos trabajos, designadas por el Sindicato Textil y con la presencia de un representante del Sindicato de Ganadería. d) Que las adjudicaciones de la lana en sufo a los industriales se realicen por la Oficina de la Lana o por el Sindicato Textil, por sorteo o en forma tal que no vayan a parar sistemáticamente a las Casas comerciales. e) Que se nombre una Comisión arbitral de los dos Sindicatos, encargada de resolver las dudas o diferencias que en la estimación de la lana pueden plantearse, estando facultada la misma para optar por llevar a cabo las adjudicaciones de la lana en la forma que mejor convenga a la industria, para evitar con ello los perjuicios que de no adjudicarse se irrogarían a dichos Lavaderos. f) Que habiendo desembolsado el Sindicato de Ganadería una cantidad determinada para el cumplimiento de la Orden citada en la cláusula primera, y habiendo sido devueltos los fondos de la Oficina de la Lana, se compromete a sufragar los referidos gastos.

El Sindicato de Ganadería entiende que con estas bases quedará satisfecha las aspiraciones ganaderas, y a su vez, entiende el Sindicato Textil que podrá evitarle el colapso en la industria, y que se llegará a una rebaja general en el precio de los tejidos, y también a la fabricación de tejidos baratos, llamados tejidos nacionales, de buen resultado práctico, al alcance de las clases modestas. Estiman, por último, los dos Sindicatos, para evitar con ello los perjuicios de este problema que no admite demora, y que su retraso irrogaría los enormes perjuicios que se presumen. Por Dios, por España y su Revolución Nacionalista. Madrid, 7 de agosto de 1940. Por el Sindicato Nacional de Ganadería: Firmado: A. Olarquiaga.—Por el Sindicato Textil: Firmado: J. Miró-Camardá delegados nacionales de Sindicatos.

Una vez más, el sistema sindical ha contrastado su eficacia con la vida real. Los sindicatos, que afectan a los intereses económicos de los productores, pueden ser considerados como un servicio al servicio del consumidor. En España, una industria que se organiza para el servicio del consumidor, es la industria textil. En el momento de la guerra, la industria textil se encuentra en una situación crítica. Los sindicatos de ganadería y textil han acordado una serie de medidas para garantizar el suministro de lana a la industria textil. Estas medidas incluyen la creación de una comisión arbitral para resolver las dudas o diferencias que puedan surgir en la estimación de la lana, y la creación de una comisión arbitral para resolver las dudas o diferencias que puedan surgir en la estimación de la lana.



El lugarteniente del Führer, Rudolf Hess, ha asistido a la apertura oficial de la Gran Exposición de Arte Alemán, en Munich. Junto a él aparece la esposa del profesor Troost. (Foto Orbis.)

Oficinas japonesas en la Indochina francesa. Para suprimir el contrabando de armas. NUEVA LIGA ANTIBRITANICA EN TOKIO

TOKIO, 7.—Un informe publicado por el "Tokio Asahi Shinbun", y que ha sido redactado por los oficiales del Estado Mayor del Ejército japonés en China Meridional, en el que se inspecciona en Indochina francesa, da cuenta de que todavía hay en dicho territorio grandes cantidades de armas y material de guerra destinado a Chang-Kai-Shek. Indochina—dice el diario—pretende tener sentimientos amistosos hacia el Japón; pero una tal actitud no sería elvada nunca por el Japón. Los indígenas concluyen el periódico—conocen la derrota que Francia acaba de sufrir, y su antipatía hacia los franceses parece estar profundamente enraizada. (Efe.) Comunicado de la Agencia Domei

TOKIO, 7. (S. E. T.)—La Agencia Domei comunica que el ministro de Asuntos Exteriores japonés de cuenta a sus compañeros de Gobierno, durante el Consejo celebrado el martes, de que el ministro de Asuntos Exteriores británico, Lord Halifax, existía una nota relativa a la actitud japonesa frente a la detención de súbditos nipones en el Imperio Británico. En la referida nota dichas detenciones son calificadas de "insostenibles", y se agrega que la actitud futura del Japón de dependerá de la interpretación que Inglaterra en lo sucesivo. (Efe.)

El movimiento antibritánico. TOKIO, 7.—Se ha constituido una nueva unión ciudadana antibritánica, a la cual pertenecen todos los consejeros municipales de Tokio. Los acuerdos adoptados que van llenando a poder del Gobierno, exigen la inmediata liberación de los japoneses detenidos por las autoridades británicas y el fin de la influencia británica en el Imperio Británico. La Unión nacionalista "Meirinkai", que está compuesta principalmente por antiguos oficiales, bajo la dirección de un miembro del Consejo ministerial Eden que el Gobierno ha decidido a la creación de una tropa militar judía de Palestina, que estará encuadrada en las tropas regulares británicas. (Efe.)

A LOS PIES DE RUSIA. El embajador inglés solicita en vano una entrevista con Molotof

LONDRES, 7.—El subsecretario de Negocios Extranjeros Butler, ha declarado esta tarde en la Cámara de los Comunes, y en relación con una pregunta sobre las relaciones anglosoviéticas, lo siguiente: "Lord Halifax ha enviado recientemente instrucciones al embajador en Moscú para que intentara conseguir una entrevista con el comisario del pueblo. El embajador ha contestado que informará al Gobierno de su posibilidad tan pronto como le sea posible. En el momento de la declaración de parte del Gobierno de la U. R. S. S. Siempre ha sido deseoso nuestro lograr algún progreso rápido en las negociaciones con los soviets. Butler ha agregado que el embajador posee instrucciones completas acerca de la conducta que deba seguir en las negociaciones y obra en colaboración con un consejero competente. (Efe.)"

La Prensa alemana y el nuevo embajador en Berlín, Espinosa de los Monteros. BERLIN, 7.—El diario "National Zeitung", al ocuparse de la personalidad del general Espinosa de los Monteros, nuevo embajador español cerca del Gobierno del Reich, dice que este nombramiento se interpreta como un síntoma del papel que España se reserva en estos momentos decisivos para la Historia mundial. "En esta nueva Europa", dice el "National Zeitung", encontrará la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. El papel de España en esta guerra es claro. Con excepción de Inglaterra, nadie ha dudado de ello. Como ejemplo, en los últimos tiempos, se hizo representar en Berlín, no por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho sus pruebas en la vanguardia de la lucha por la independencia de España, como intérprete a la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. El papel de España en esta guerra es claro. Con excepción de Inglaterra, nadie ha dudado de ello. Como ejemplo, en los últimos tiempos, se hizo representar en Berlín, no por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho sus pruebas en la vanguardia de la lucha por la independencia de España, como intérprete a la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. El papel de España en esta guerra es claro. Con excepción de Inglaterra, nadie ha dudado de ello. Como ejemplo, en los últimos tiempos, se hizo representar en Berlín, no por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho sus pruebas en la vanguardia de la lucha por la independencia de España, como intérprete a la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. (Efe.)"

Se desmiente que el Vaticano gestione la paz. ROMA, 7.—Los círculos políticos desmienten la afirmación de que el Vaticano está gestionando una mediación de paz. También se declara falsa la noticia de que el embajador británico en Moscú, Lord Halifax, ha pedido al Gobierno italiano su apoyo. Añaden que estos rumores son puras conjeturas, que carecen de todo fundamento. Frente a tales rumores hay que señalar que los países del Eje mantienen como única política la de continuar la guerra hasta la victoria final. (Efe.)"

Las negociaciones entre Francia y el Japón. TOKIO, 7.—El embajador de los Estados Unidos ha visitado al ministro de Negocios Extranjeros japonés, Matsuzaki, para pedirle informaciones relativas a las negociaciones, según informaciones recientes, se están llevando a cabo entre el Japón y Francia acerca de la Indochina. Parece que el ministro le ha respondido que tales informaciones no corresponden a la verdad. (Efe.)"

Cooper, el ministro más incompetente del mundo. LYON, 7.—El periódico "Telegraph" estudia la personalidad de Duff Cooper, al que califica de "ministro más incompetente del mundo". Cooper heredó varios millones, y siempre aspiró a llegar a embajador, a ministro, y como no pudo conseguirlo, se dedicó a escribir como periodista. Cooper, el ministro más incompetente del mundo. LYON, 7.—El periódico "Telegraph" estudia la personalidad de Duff Cooper, al que califica de "ministro más incompetente del mundo". Cooper heredó varios millones, y siempre aspiró a llegar a embajador, a ministro, y como no pudo conseguirlo, se dedicó a escribir como periodista. Cooper, el ministro más incompetente del mundo. LYON, 7.—El periódico "Telegraph" estudia la personalidad de Duff Cooper, al que califica de "ministro más incompetente del mundo". Cooper heredó varios millones, y siempre aspiró a llegar a embajador, a ministro, y como no pudo conseguirlo, se dedicó a escribir como periodista. (Efe.)"

Nuevo embajador de Italia en España. Para sustituir al general Gamba, ha sido nombrado embajador de Italia en Madrid S. E. Francisco Lequio. Don Francisco Lequio es uno de los más destacados diplomáticos españoles. Nació en 1888, desahogado en 1910, y en 1912 fue nombrado embajador de Italia en España. En 1920, después de haber tomado parte en la Gran Guerra en calidad de teniente de Amartia, obtuvo el grado de coronel condecorado con la Medalla al Valor Militar. En 1924, después de haber tomado parte en la guerra diplomática, que ejerció en Alemania, en los Balcanes, en el cercano Oriente y en Hispanoamérica, y desempeñó en los últimos años importantes cargos en el Ministerio de Asuntos Exteriores en Roma, ha sido nombrado embajador de Italia en España, en el momento de la guerra. El nuevo embajador de Italia no es solamente un experto diplomático, sino también un apreciado cultivador de los estudios literarios. (Efe.)"

CRONICA DE BERLIN. KRUPP, SIMBOLO DE ALEMANIA. BERLIN, 7.—(De nuestro corresponsal.) Aparte de los mercaderes que se dan en la persona de Gustav Krupp von Bohlen y Halbach, tres veces doctor "honoris causa" en las universidades de Göttingen, de Essen, de Bonn y de Bonn, presidente del Consejo de Administración de la Casa Krupp, viudo de Bertha Krupp, de la cual se le autorizó a tomar el nombre, el hombre que hoy se ha convertido en el símbolo de la Alemania hitleriana, pasa los límites de la persona y entra ya en el símbolo. El símbolo es la Casa Krupp. Filiberto en que Alemania es un país militar, militar en su concepción plena, espíritu de militar, filiberto en que estamos en la edad diplomática, filiberto en que Alemania ha llamado a la Casa Krupp la fuerza de la nación, y Veremos cómo el símbolo que hubo un momento, después de Vereluzen, en que se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. El símbolo de la guerra, y se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. El símbolo de la guerra, y se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. (Efe.)"

Y así lo hacéis—parece decir Mr. Stimson, ministro de la Guerra yanqui, a la Comisión senatorial—, podremos vivir tranquilos, sin temor a la temida invasión." De lo que se trata es de imponer el servicio militar obligatorio a los Estados Unidos. A esto, los cómodos nacionales del país del Tío Sam parecen ser muy opuestos. (Foto Suwa.)

EN GIBRALTAR se ejitan escoceses, hay prácticas artilleras y retorna a escuadra. LA LINEA DE LA CONCEPCION, 7.—Ha fundado en Gibraltar la escuadra inglesa que salió a la mar. Todos los buques quedaron atracados al muelle. Se ha verificado el entierro de un jefe y de dos marinos británicos. La reserva de aquellas autoridades permite conocer a qué buque pertenecía, aunque se supone que eran del acorazado "Resolution". Anoche fueron hundidas escuadras de aparatos, al parecer italianos, que volaban sobre el Mediterráneo con dirección a la plaza. Varios hidroaviones realizaron vuelos de reconocimiento sin encontrarse con las aeronaves enemigas. El gobernador de Gibraltar ha dispuesto que a las nueve y media de la noche se cierren los hoteles, bares y tabernas, y anuncia que sería sancionados quienes no cumplan esta orden. Se sabe que los escoceses llegados a Gibraltar hace algunas semanas a Gibraltar sometidos a una intensa preparación militar. El Cuartel General anuncia que se van a celebrar prácticas de tiro con cañones de ligero calibre, en los días 10, 14, 15, 17 y 19 del actual. "El Calpense", periódico de Gibraltar, escribe: "En la actualidad estamos celebrando una carrera en la que el triunfo será del que tenga más agua, más recursos y sepa mejor administrar sus fuerzas." Con relación a la actividad de la escuadra británica al atacar la ciudad italiana de Cagliari, el mismo periódico publica una crónica firmada por la Agencia Reuters en la que se inserta la siguiente y pintoresca información: "Uno de nuestros aparatos divisó muy cerca a un avión italiano, pero ninguno de los dos aviones llegó a estar en posición de disparar sus

MAÑANA SE CONSTITUIRÁ EL TRIBUNAL DE RESPONSABILIDADES POLÍTICAS. VICHY, 7. (S. E. T.)—El Consejo de Ministros ha aprobado una ley para reprimir la responsabilidad política. Según se informa en la nota oficial, el Consejo de Ministros continuó el examen de la política exterior y escuchó al ministro de Asuntos Exteriores, que acaba de regresar de Wiesbaden. (Efe.) El Tribunal de Riom comenzará su actuación el día 9. VICHY, 7. (S. E. T.)—El día 9 comenzará en Riom el proceso contra los políticos franceses responsables de la derrota militar y política de Francia. El Tribunal especial se constituirá mañana, día 8, a las seis de la tarde. La labor de instrucción de los sumarios correspondientes durará varias semanas. La primera sesión pública, por tanto, no se verificará hasta principios del próximo mes. Mañana pronunciará un discurso ante el Tribunal, en el momento de constituirse este, el personal de Justicia que en nombre del Gobierno explicará las funciones del Tribunal, que no sólo se constituye para juzgar a los responsables de la guerra, sino que quedará como Institución de Justicia permanente para defender los altos intereses del Estado. Ya se han nombrado los miembros del Tribunal, y se han organizado las respectivas dependencias. (Efe.) Han sido restablecidas las comunicaciones en la zona ocupada. VICHY, 6. (S. E. T.)—El Ministerio de Comunicaciones francés confirma en un comunicado oficial que han quedado normalizados todos los servicios de comunicaciones telefónicas en los territorios de Francia ocupados por las tropas alemanas. Se agrega que tan pronto como se restablezca el servicio de comunicaciones aéreas, se levantará la prohibición existente sobre el servicio postal entre los territorios ocupados y los no ocupados, podrá contarse con un servicio postal, libre y normal, en toda Francia. Y las ferroviarias entre Francia e Italia. VICHY, 6. (S. E. T.)—Después de la interrupción de ocho semanas, han quedado restablecidas las comunicaciones ferroviarias entre Italia y Francia. Los desperfectos causados por la guerra en la línea férrea han sido reparados convenientemente para asegurar un tráfico regular entre ambos países. (Efe.) Se va a suprimir la lotería nacional. VICHY, 7.—Los periódicos de Francia meridional afirman que el Gobierno tiene intención de suprimir la lotería nacional. (Efe.) Tributo a las víctimas del traidor ataque inglés. ORAN, 7.—El almirante Abrial, nuevo gobernador general de Arg

Los ingleses y sus amigos de ayer. Para defenderse de Alemania se ensañan con Bélgica

LONDRES, 7.—El "Daily Express" comenta las declaraciones hechas a los periodistas londinenses por el embajador de Estados Unidos en Bélgica, Cudahy. "Muchos americanos—dice el periódico—se sienten inclinados a condenar el bloqueo británico por el hambre que provocará. Cudahy ha explicado que en Bélgica faltarán productos alimenticios porque dos millones de refugiados se dirigen hacia el Sur del país, y no queda nadie que se encargue de recoger las cosechas." El "Daily Express" intenta demostrar a continuación que si los belgas no tienen qué comer, pueden culparse del hecho a los alemanes, y no al bloqueo inglés. Termina afirmando el periódico que, visto que sus puertos, sus barcos de transporte de víveres y sus depósitos de alimentos son bombardeados, Gran Bretaña no tiene más remedio que defenderse con los medios que tiene a su disposición. (Efe.)

Inglaterra cuadruplica los impuestos. LONDRES, 6.—Kingsley Wood ha declarado hoy en los Comunes que los nuevos impuestos se elevarán al cuádruplo de los del año último. A su vez, el ministro ha anunciado la recomendación de reducir los gastos.

La nueva imagen de San Cayetano, que esta tarde ha sido trasladada a las ruinas de la iglesia parroquial, aislada por la herida roja, en una piadosa comitiva, en la que figuraban las autoridades del distrito y Milicias de Falange, y cuyo paso por las calles de la populosa barriada de la Inclusa presenciaron numerosos fieles. (Foto Verdugo.)

El Rey recibe a Churchill. ESTOCOLMO, 7. (S. E. T.)—El jefe del Gobierno inglés, Winston Churchill, ha sido recibido por el Rey Jorge en el palacio de Buckingham. (Efe.)

Ya Chamberlain. ESTOCOLMO, 7. (S. E. T.)—El monarca inglés ha recibido de nuevo en audiencia a Neville Chamberlain. En los círculos políticos mejor informados se tiene la impresión de que estas continuas entrevistas del Rey Jorge con tan discutido político es posible que deriven en alguna combinación ministerial. (Efe.)

El Rey recibe a Churchill. ESTOCOLMO, 7. (S. E. T.)—El jefe del Gobierno inglés, Winston Churchill, ha sido recibido por el Rey Jorge en el palacio de Buckingham. (Efe.)

Ya Chamberlain. ESTOCOLMO, 7. (S. E. T.)—El monarca inglés ha recibido de nuevo en audiencia a Neville Chamberlain. En los círculos políticos mejor informados se tiene la impresión de que estas continuas entrevistas del Rey Jorge con tan discutido político es posible que deriven en alguna combinación ministerial. (Efe.)

El Rey recibe a Churchill. ESTOCOLMO, 7. (S. E. T.)—El jefe del Gobierno inglés, Winston Churchill, ha sido recibido por el Rey Jorge en el palacio de Buckingham. (Efe.)

España dominará en su espacio vital. La Prensa alemana y el nuevo embajador en Berlín, Espinosa de los Monteros. BERLIN, 7.—El diario "National Zeitung", al ocuparse de la personalidad del general Espinosa de los Monteros, nuevo embajador español cerca del Gobierno del Reich, dice que este nombramiento se interpreta como un síntoma del papel que España se reserva en estos momentos decisivos para la Historia mundial. "En esta nueva Europa", dice el "National Zeitung", encontrará la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. El papel de España en esta guerra es claro. Con excepción de Inglaterra, nadie ha dudado de ello. Como ejemplo, en los últimos tiempos, se hizo representar en Berlín, no por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho sus pruebas en la vanguardia de la lucha por la independencia de España, como intérprete a la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. El papel de España en esta guerra es claro. Con excepción de Inglaterra, nadie ha dudado de ello. Como ejemplo, en los últimos tiempos, se hizo representar en Berlín, no por un diplomático profesional, sino por un hombre que había hecho sus pruebas en la vanguardia de la lucha por la independencia de España, como intérprete a la España optimista desde hace siglos su espacio vital y su campo de acción. (Efe.)"

Se desmiente que el Vaticano gestione la paz. ROMA, 7.—Los círculos políticos desmienten la afirmación de que el Vaticano está gestionando una mediación de paz. También se declara falsa la noticia de que el embajador británico en Moscú, Lord Halifax, ha pedido al Gobierno italiano su apoyo. Añaden que estos rumores son puras conjeturas, que carecen de todo fundamento. Frente a tales rumores hay que señalar que los países del Eje mantienen como única política la de continuar la guerra hasta la victoria final. (Efe.)"

Las negociaciones entre Francia y el Japón. TOKIO, 7.—El embajador de los Estados Unidos ha visitado al ministro de Negocios Extranjeros japonés, Matsuzaki, para pedirle informaciones relativas a las negociaciones, según informaciones recientes, se están llevando a cabo entre el Japón y Francia acerca de la Indochina. Parece que el ministro le ha respondido que tales informaciones no corresponden a la verdad. (Efe.)"

Cooper, el ministro más incompetente del mundo. LYON, 7.—El periódico "Telegraph" estudia la personalidad de Duff Cooper, al que califica de "ministro más incompetente del mundo". Cooper heredó varios millones, y siempre aspiró a llegar a embajador, a ministro, y como no pudo conseguirlo, se dedicó a escribir como periodista. Cooper, el ministro más incompetente del mundo. LYON, 7.—El periódico "Telegraph" estudia la personalidad de Duff Cooper, al que califica de "ministro más incompetente del mundo". Cooper heredó varios millones, y siempre aspiró a llegar a embajador, a ministro, y como no pudo conseguirlo, se dedicó a escribir como periodista. (Efe.)"

Nuevo embajador de Italia en España. Para sustituir al general Gamba, ha sido nombrado embajador de Italia en Madrid S. E. Francisco Lequio. Don Francisco Lequio es uno de los más destacados diplomáticos españoles. Nació en 1888, desahogado en 1910, y en 1912 fue nombrado embajador de Italia en España. En 1920, después de haber tomado parte en la Gran Guerra en calidad de teniente de Amartia, obtuvo el grado de coronel condecorado con la Medalla al Valor Militar. En 1924, después de haber tomado parte en la guerra diplomática, que ejerció en Alemania, en los Balcanes, en el cercano Oriente y en Hispanoamérica, y desempeñó en los últimos años importantes cargos en el Ministerio de Asuntos Exteriores en Roma, ha sido nombrado embajador de Italia en España, en el momento de la guerra. El nuevo embajador de Italia no es solamente un experto diplomático, sino también un apreciado cultivador de los estudios literarios. (Efe.)"

CRONICA DE BERLIN. KRUPP, SIMBOLO DE ALEMANIA. BERLIN, 7.—(De nuestro corresponsal.) Aparte de los mercaderes que se dan en la persona de Gustav Krupp von Bohlen y Halbach, tres veces doctor "honoris causa" en las universidades de Göttingen, de Essen, de Bonn y de Bonn, presidente del Consejo de Administración de la Casa Krupp, viudo de Bertha Krupp, de la cual se le autorizó a tomar el nombre, el hombre que hoy se ha convertido en el símbolo de la Alemania hitleriana, pasa los límites de la persona y entra ya en el símbolo. El símbolo es la Casa Krupp. Filiberto en que Alemania es un país militar, militar en su concepción plena, espíritu de militar, filiberto en que estamos en la edad diplomática, filiberto en que Alemania ha llamado a la Casa Krupp la fuerza de la nación, y Veremos cómo el símbolo que hubo un momento, después de Vereluzen, en que se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. El símbolo de la guerra, y se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. (Efe.)"

CRONICA DE BERLIN. KRUPP, SIMBOLO DE ALEMANIA. BERLIN, 7.—(De nuestro corresponsal.) Aparte de los mercaderes que se dan en la persona de Gustav Krupp von Bohlen y Halbach, tres veces doctor "honoris causa" en las universidades de Göttingen, de Essen, de Bonn y de Bonn, presidente del Consejo de Administración de la Casa Krupp, viudo de Bertha Krupp, de la cual se le autorizó a tomar el nombre, el hombre que hoy se ha convertido en el símbolo de la Alemania hitleriana, pasa los límites de la persona y entra ya en el símbolo. El símbolo es la Casa Krupp. Filiberto en que Alemania es un país militar, militar en su concepción plena, espíritu de militar, filiberto en que estamos en la edad diplomática, filiberto en que Alemania ha llamado a la Casa Krupp la fuerza de la nación, y Veremos cómo el símbolo que hubo un momento, después de Vereluzen, en que se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. El símbolo de la guerra, y se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. (Efe.)"

EN GIBRALTAR se ejitan escoceses, hay prácticas artilleras y retorna a escuadra. LA LINEA DE LA CONCEPCION, 7.—Ha fundado en Gibraltar la escuadra inglesa que salió a la mar. Todos los buques quedaron atracados al muelle. Se ha verificado el entierro de un jefe y de dos marinos británicos. La reserva de aquellas autoridades permite conocer a qué buque pertenecía, aunque se supone que eran del acorazado "Resolution". Anoche fueron hundidas escuadras de aparatos, al parecer italianos, que volaban sobre el Mediterráneo con dirección a la plaza. Varios hidroaviones realizaron vuelos de reconocimiento sin encontrarse con las aeronaves enemigas. El gobernador de Gibraltar ha dispuesto que a las nueve y media de la noche se cierren los hoteles, bares y tabernas, y anuncia que sería sancionados quienes no cumplan esta orden. Se sabe que los escoceses llegados a Gibraltar hace algunas semanas a Gibraltar sometidos a una intensa preparación militar. El Cuartel General anuncia que se van a celebrar prácticas de tiro con cañones de ligero calibre, en los días 10, 14, 15, 17 y 19 del actual. "El Calpense", periódico de Gibraltar, escribe: "En la actualidad estamos celebrando una carrera en la que el triunfo será del que tenga más agua, más recursos y sepa mejor administrar sus fuerzas." Con relación a la actividad de la escuadra británica al atacar la ciudad italiana de Cagliari, el mismo periódico publica una crónica firmada por la Agencia Reuters en la que se inserta la siguiente y pintoresca información: "Uno de nuestros aparatos divisó muy cerca a un avión italiano, pero ninguno de los dos aviones llegó a estar en posición de disparar sus

CRONICA DE ROMA. KIPLING E INGLATERRA. ROMA, 7.—(De la Redacción de la Agencia Efe.) Un poeta poco sospechoso para los ingleses es Rudyard Kipling. Es a aquellos ingleses que nos hablan de los países de la India, con sus intérpretes que son inteligentes animales o exóticos clérigos de extrañas religiones, hay una o dos pocas pertenencias a la raza británica desconocida: es una persona que se llama "Kipling". Es un Segismundo, pero un Segismundo que no tiene tiempo que respirar en sus momentos de realidad, y que cuando se despierta se limita a mandar a su hijo al Canadá. Como él, el resto de los políticos ingleses se han dejado esclavizar por los sueños. Si durante cinco minutos mirasen a la realidad, sus decisiones serían muy distintas. Leer las descripciones de cómo Alemania va a invadir Inglaterra que un periódico autorizado publica, indudablemente, por orden del Ministerio de la Guerra; ver los preparativos que en las casas de campo inglesas, donde hasta hace un año sus pobladores se dedicaban tranquilamente al cuidado de las flores, y donde hoy han cavado trincheras que, infructuosamente, sueñan con defender con escopetas de caza; la instrucción militar, que a través de fotografías vemos cómo mineros asturianos dan a los muy honorables miembros de la Casa de los Comunes los consejos cómo se puede inutilizar el código o la rodilla de un paracaidista alemán, demuestran que el sueño de los políticos ingleses comienza a contagiarse entre una cierta masa de seres. Pero es de desear que todavía quede un núcleo importante de gente al que estas cosas produzcan un efecto. Los descripciones de cómo Alemania va a invadir Inglaterra que un periódico autorizado publica, indudablemente, por orden del Ministerio de la Guerra; ver los preparativos que en las casas de campo inglesas, donde hasta hace un año sus pobladores se dedicaban tranquilamente al cuidado de las flores, y donde hoy han cavado trincheras que, infructuosamente, sueñan con defender con escopetas de caza; la instrucción militar, que a través de fotografías vemos cómo mineros asturianos dan a los muy honorables miembros de la Casa de los Comunes los consejos cómo se puede inutilizar el código o la rodilla de un paracaidista alemán, demuestran que el sueño de los políticos ingleses comienza a contagiarse entre una cierta masa de seres. Pero es de desear que todavía quede un núcleo importante de gente al que estas cosas produzcan un efecto. Los descripciones de cómo Alemania va a invadir Inglaterra que un periódico autorizado publica, indudablemente, por orden del Ministerio de la Guerra; ver los preparativos que en las casas de campo inglesas, donde hasta hace un año sus pobladores se dedicaban tranquilamente al cuidado de las flores, y donde hoy han cavado trincheras que, infructuosamente, sueñan con defender con escopetas de caza; la instrucción militar, que a través de fotografías vemos cómo mineros asturianos dan a los muy honorables miembros de la Casa de los Comunes los consejos cómo se puede inutilizar el código o la rodilla de un paracaidista alemán, demuestran que el sueño de los políticos ingleses comienza a contagiarse entre una cierta masa de seres. Pero es de desear que todavía quede un núcleo importante de gente al que estas cosas produzcan un efecto. (Efe.)

CRONICA DE BERLIN. KRUPP, SIMBOLO DE ALEMANIA. BERLIN, 7.—(De nuestro corresponsal.) Aparte de los mercaderes que se dan en la persona de Gustav Krupp von Bohlen y Halbach, tres veces doctor "honoris causa" en las universidades de Göttingen, de Essen, de Bonn y de Bonn, presidente del Consejo de Administración de la Casa Krupp, viudo de Bertha Krupp, de la cual se le autorizó a tomar el nombre, el hombre que hoy se ha convertido en el símbolo de la Alemania hitleriana, pasa los límites de la persona y entra ya en el símbolo. El símbolo es la Casa Krupp. Filiberto en que Alemania es un país militar, militar en su concepción plena, espíritu de militar, filiberto en que estamos en la edad diplomática, filiberto en que Alemania ha llamado a la Casa Krupp la fuerza de la nación, y Veremos cómo el símbolo que hubo un momento, después de Vereluzen, en que se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. El símbolo de la guerra, y se destruyeron en su totalidad el material de guerra, y de instalaciones, que no se podía considerar el símbolo de la guerra, se ha destruido la mitad de la máquina y se ha destruido la mitad de la máquina. (Efe.)"

